

PERS

Klarifikasi Tiga Pilar Kec Cisoka: Makam Ibu Nesah Binti Solaeman Bin Nabi Daud Yang Viral Itu Tidak Betul

Sopiyan Hadi - PERS.CO.ID

Mar 6, 2022 - 19:16



TANGERANG - Kapolsek Cisoka Polresta Tangerang Polda Banten bersama Muspika Kecamatan Cisoka Kabupaten Tangerang, mengklarifikasi Viral Berita di medsos Makam Ibu Nesah Bin Nabi Solaiman, bin Nabi Daud umur 1200 Tahun, pada awal mulanya Senen pada tanggal 12 Februari 2022

Kapolsek Cisoka Polresta Tangerang Polda Banten Akp Nurrokhman T.SH mendapatkan informasi melalui media sosial adanya makam nabi, makam ibu Nesah Binti Nabi Solaiman Bin Nabi Daud Unur 1.200 tahun, nabi yang terletak di Desa Selapajang Kecamatan Cisoka Kabupaten Tangerang Banten Sabtu 05 Maret 2022 Dengan gerak cepat Kapolsek Cisoka AKP Nurrohman memerintahkan Kanit Intel dan anggota untuk cek ke lokasi.

Nurrokhman Menjelaskan pada saat itu ternyata aparat desa sudah mengambil langkah tindakan pada hari Sabtu tanggal 19 Februari 2022 sudah dibongkarnya tulisan lisan tersebut, lisan bertuliskan Ibu Nesah binti nabi Solaiman bin Daud, sudah dibongkar oleh aparat desa setempat, atas musyawarah bersama.

Masih lanjut Nurrokhman kemudian datang orang yang membuat tulisan tersebut mengakui ada 4 (empat) orang yang membuat.

Dengan hasil musyawarah tulisan lisan tersebut dibawa kembali oleh 4 orang kewilayahnya Tandasnya

Kapolsek Cisoka AKP Nurrokhman menjelaskan pada hari ini kami dari Kapolsek Cisoka dan Unsur Muspika Kecamatan Cisoka Bersama Camat Cisoka Dan ketua MUI Kecamatan mengklarifikasi kembali dengan langsung datang ke lokasi, dan memang betul sudah tidak ada tulisan Ibu Nesah binti nabi Solaiman dan bin nabi Daud. sudah di bongkar, dan warga sekitar sudah menerima, dan yang membuat batu lisan tersebut sudah menerima mengakui.

Ke empat yang membuat Batulisan tersebut membongkarnya kemudian membawanya batu tulisannya, Ke serang. Saat Ditemui media Kapolsek Cisoka Akp Nurrokhman T.SH dan muspika Kecamatan,Cisoka bersama MUI kecamatan, Mengatakan Pada Hari Ini sabtu pertanggal 05 maret 2022 Tantang mengetahui di media sosial yang viral makam ibu Nesah Binti solaiman dan bin Daud, itu tidak Betul.

Kami dari tiga Pilar Kecamatan cisoka Bersama Kapolsek Cisoka, Hari ini Sabtu tanggal 5 Maret 2022 sudah di klarifikasi dan bahwa itu tidak betul, yang ada itu dibuat oleh seseorang dan orang tersebut sudah meminta maaf dan untuk warga sekitar pun sudah memaklumi dan memaafkannya tandas Kapolsek Cisoka

Hadir dalam Acara Klarifikasi Makam Ibu Nesah Binti Solaeman Bin Nabi Daud Pada Jam 4.30 wib Tanggal 05 Maret 2022 Kapolsek Cisoka Akp Nurrokhman T.SH. Bersama Anggota, Camat Cisoka H Ahmad Hapid Bersama Staf, Satpol PP Kecamatan Cisoka Rusmita, Kepala Desa Selapajang Nurfakih Bhabinkamtibmas, Babinsa Desa Selapajang, Warga wilayah setempat Desa Selapajang Kecamatan Cisoka Kabupaten Tangerang, dan yang di ikuti oleh media

(Sopiyani)